976 231 666 www.brial.es

DE ARAGON

EDITA: HERALDO DE ARAGÓN EDITORA, S. L. U. | Zarad





#### **LA COLUMNA**

Jesús F. Frago

La España real

LA España real -esa de la que se preocupa el Gobierno más allá de la prima de riesgo y de la deuda, según la vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría- ha viajado este fin de semana a Baracaldo (Vizcaya), para tratar de amarrarse al futuro. Cargada de sueños y de ilusiones, está allí representada por los setenta mil opositores que pugnan por alguna de las dos mil plazas de empleo público en educación y sanidad convocadas por el Gobierno vasco. Aunque sea con menos sueldo,

como acaba de aconsejar el Fondo Monetario Internacional. También hay miles de aspirantes (la proporción será mayor, el plazo aún no se ha cerrado), para los cuatrocien-tos puestos de trabajo que anuncia El Corte Inglés en su nuevo centro de Puerto Venecia. De la España real forman parte, igualmente, los mineros que hoy culminan en Za ragoza la marcha de protesta por la pérdida de sus puestos de trabajo y por los negativos efectos que los recortes del Plan Miner ten-

drán en los municipios aragoneses afectados. Es cierto que el país saldrá adelante tar-de o temprano, pero es imposible no sentir un golpe de indignación cuando se piensa en los millones de parados que aspiran a sentirse útiles, o en los miles de jóvenes a los que se les ha robado el futuro, a pesar de sus largos años de estudios y de su preparación. Decimos de ellos que son la generación per dida, un despilfarro sin precedentes que ha empezado a pasarnos factura.



Entrevista del domingo

# «Desde el miedo no se consigue nada»

#### **ANA SOLANA**

Presidenta de Directivas de Aragón

#### iQué sorpresa! Cuando todo el mundo frunce el ceño, por fin encuentro alquien que sonríe.

Es cierto que la situación es muy dura, pero desde el miedo no se consigue nada. Intento tener una actitud positiva y proactiva de 'hay que': hay que esforzarse, hay que trabajar duro, hay que intentarlo. Entre tantos problemas, conflic

## tos, recortes, yo diría que usted ayuda a abrir el periódico, aunque sea por la última página.

Los problemas hay que mirarlos de frente y trabajar para solucionar-los. Es una cuestión de actitud. Los españoles somos trabajadores, buenos profesionales, creativos. Lo conseguiremos.

Creo que estamos ante un itinerario personal apasionante. ¿Có-

# mo aterrizó Ana Solana en Zara-

Soy de Arnedo. Estudié Derecho. En el año 1997 me trasladé a Bris-tol en Marks&Spencer. Luego, pasé a NH en Barcelona. Allí vino a visitarme una amiga con un periódico bajo el brazo.

#### ¿Oué periódico?.

El HERALDO.

#### Oué historia más bonita e intrigante, oiga.

Me puse a leer las páginas de De-portes y allí encontré un anuncio de oferta de trabajo en Zaragoza de la empresa Tudor. Buscaban un hombre, pero me eligieron a mí. Actualmente desempeño las funciones de Directora Senior de Retribución y Talento de directivos. Trabajo para Europa y Asia Pacífi-

#### co, un área que incluye 24 países. Con esta perspectiva privilegiada, sabrá quién nos ha metido en esta tempestad de la crisis...

Quien nos ha metido no es relevante. Trabajar para salir de ello es lo que importa. Y es labor de todos los que tenemos un trabajo y de los que ejercen el poder seguir intenándólo cada día.

¿No culpa ni a Rajoy ni a ZP? No busco culpables. Mi actitud es de mirar hacia adelante. Necesitamos líderes valientes que pongan por delante los intereses de todos y los valores y la cultura europeos o el mundo irá hacia atrás

#### ¿La mujer se encuentra más desprotegida en la crisis?

No por la crisis. Seguimos como siempre, en España existe la creen-

#### «Encontré trabaio en Zaragoza gracias a un anuncio de HERALDO»

cia tradicional de que la carrera profesional de la mujer va en detrimento de nuestros hijos y familia. Desde Directivas de Aragón trabajamos para conseguir una sociedad en la que prime el mérito y la igualdad de oportunidades.

## ¿Cabe asociarlas con plantea mientos cercanos al feminismo, a la discriminación positiva?

Para nada. Defendemos que el cargo de dirección se lo den al mejor. no a la mujer. Pero si la mejor es

una mujer, que le ofrezcan el puesto, y le dejen tomar la decisión. Todavía hay mucho paternalismo en las empresas españolas. ¿Es importante que la presidenta

### de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, sea una mujer?

Mucho más importante es que lo haga bien.

#### ¿Y las cuotas en los partidos políticos?

No me gustan. Tuvieron su momento para dar normalidad a la presencia de la mujer en la política, pero ahora solo debería estar quien valga. Especialmente en esta época. Necesitamos gente que sepa lo que tiene entre manos, independientemente de ser hombres o mujeres.

R. LAHOZ





# **S**•LVIA

Más información en las oficinas de Banco Sabadell, en el **902 737 238** o en **solvia.es** 

<sup>©</sup>Sabadell





